

Honduras cumplirá con acuerdo de Pdtes. CA

Tegucigalpa, Sept. 3 (DPA). Honduras afirmó hoy su disposición de dar cumplimiento a todas las fases y compromisos asumidos en el "Acuerdo de Guatemala", aunque reiteró que "no procede la integración de una comisión transitoria de reconciliación" por tener condiciones internas diferentes a otros países.

La posición hondureña fue enunciada hoy por el canciller Carlos López Contreras en una rueda de prensa que brindó a la prensa nacional e internacional acreditada en Tegucigalpa.

El canciller Carlos López Contreras refutó "las apreciaciones distorsionadas, especulativas, indebidamente justificadas" que a su juicio se han emitido en la prensa internacional contra la posición del gobierno sobre el

desarrollo y la ejecución de los compromisos adquiridos por la reunión de "Esquipulas II".

El jefe de la diplomacia hondureña afirmó que el país ha cumplido con todas las fases que ha señalado el "Acuerdo de Guatemala" en sus 27 días de haber sido suscrito por los cinco presidentes centroamericanos.

López Contreras manifestó que el presidente hondureño, José Azcona Hoyo, estaba "muy claro y convencido lo que estaba haciendo al firmar dicho acuerdo".

El Canciller señaló que el país asistió a la reunión de ministros del Exterior del área en San Salvador donde se formó la comisión ejecutiva y posteriormente a Caracas, Venezuela donde se conformó la Comisión Internacional

—Pasa a la página 47—



LA "CAJA NEGRA". Phuket, Tailandia, Sept. 3 (AP-cablefoto). Buceadores sostienen la "caja negra" de vuelo, que recuperaron en el lugar donde recientemente se estrelló el Boeing 737, de la Aerolínea Tailandesa. El aparato cayó frente a esta isla, con saldo de 83 muertos.

Srio. de ONU mediará en "Guerra del Golfo"

Nueva York, sept. 3 (DPA). El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, obtuvo plena autorización del Consejo de Seguridad de la ONU para efectuar gestiones de paz en la guerra

Irán-Contras, difundió hoy "New York Times".

El portavoz de la ONU, Francois Giulliani, no confirmó la noticia, pero, al ser interpellado, apuntó que Pérez de Cuéllar comunicaría inminentemente sus próximos planes de viaje.

Gral. Secord revela plan pequeña invasión a Irán

Washington, Sept. 3 (UPI). El general retirado Richard Secord, figura clave en el escándalo Irán-Contras, reveló que en 1980 Estados Unidos tenía planeada una "pequeña invasión" a Irán para liberar a los 55 rehenes norteamer-

canos, luego de un intento fracasado anteriormente.

Secord dijo que el Comando Conjunto de Estados Unidos lo nombró vicecomandante de la fuerza, cuya formación fue dispuesta por el presidente Jimmy Carter.

Huelga general de la burocracia en Panamá

Ciudad de Panamá, Sept. 3 (DPA). Panamá amaneció hoy de nuevo en huelga general de los empleados públicos que demandan un alza salarial y mejores condiciones de trabajo.

Todo el engranaje administrativo del estado se mantiene paralizado en espera de una respuesta del presidente Erick Arturo Delvalle que satisfaga las demandas laborales.

C. Rica denuncia otra violación nica

San José, septiembre 4 (DPA). Costa Rica denunció hoy a Nicaragua por "violación del territorio costarricense por elementos del Ejército Popular Sandinista" (EP).

El ministro de Seguridad Hernán Garrón señaló que ayer una lancha costarricense con cuatro guardias civiles fue secuestrada por dos lanchas del EPS en el sector costarricense "Delta" en Barra del Río Colorado.

Garrón dijo que "los nicaragüenses penetraron hasta 6 kilómetros dentro de aguas nacionales".

El viceministro de Seguridad Rogelio

Castro declaró que "esto es una barbaridad lo que hicieron los sandinistas en "Delta" ayer.

La denuncia del Ministerio de Seguridad Pública se trasladará a la cancillería para que por medio del Ministerio de Relaciones Exteriores se tramite la protesta de Costa Rica ante el gobierno de Nicaragua.

Se informó que finalmente la lancha costarricense y sus tripulantes fueron devueltos por el EPS y no se produjo tiroteo alguno.

—Pasa a la página 23—

16 costarricenses en las prisiones de sandinistas

San José, Sept. 3 (AP). Dieciséis ciudadanos costarricenses están en las cárceles de Nicaragua acusados de intervenir en acciones antisandinistas, informó el embajador en Managua Farid Ayales.

Seis costarricenses se hallan en prisiones de Managua y de ellos dos están a punto de ser remitidos a los tribunales populares para ser juzgados. Uno enfrenta problemas migratorios, dijo Ayales.

El embajador Ayales dijo que desconoce el paradero de los diez presos

—Pasa a la página 36—



DE ARGENTINA. Viena, sept. 3 (AP-cablefoto). Mario Brodersohn, Secretario del Tesoro de Argentina, habla ante la Cumbre Económica sobre una agenda de la economía mundial hasta 1990.



Erich Honecker llega a Bonn próximo lunes

Bonn, Sept. 3 (DPA). Los preparativos para la inminente visita oficial a Alemania Oeste del presidente de Alemania Este (comunista), Erich Honecker, son ultimados estos días por el gobierno alemán-occidental.

Honecker (75 años), a la

vez secretario general del Partido Unificado (comunista), llegará el lunes a Bonn, para una estancia de una semana en Alemania Oeste.

La visita es valorada en Bonn como paso histórico en las relaciones de la

—Pasa a la página 23—

5 mil policías buscan a Cnel. plagiado en Chile

Santiago de Chile, Sept. 3 (DPA). Unos cinco mil policías participan en operativos para ubicar a un alto oficial del ejército chileno secuestrado hace dos días por el izquierdista "Frente Patriótico Manuel Rodríguez".

El grupo extremista, sindicado como el "brazo armado" del proscrito partido comunista, reivindicó el rapto del teniente-coronel Carlos Copreno mediante comunicados y fotografías que hizo llegar anoche a

—Pasa a la página 47—

DERROCADO. Quebec, Sept. 3 (AP-cablefoto). El ejército de Brunel derrocó hoy al presidente ausente Jean-Baptiste Bagaza, (foto), mientras participaba en una Reunión Cumbre en esta ciudad.

Arias se reunirá con la guerrilla de El Salvador

San José, Sept. 4 (DPA). El presidente de Costa Rica Oscar Arias se reunirá el próximo lunes con los máximos dirigentes de la guerrilla salvadoreña, informó esta tarde el canciller de la República Rodrigo Madrigal Nieto.

Indicó que la cita fue solicitada por los dirigen-

—Pasa a la página 47—

Derrocan en Burundi al presidente Bagaza

Buyumbura/Nairobi, Sept. 3 (DPA). Tropas rebeldes se hicieron con el poder en la República Africana de Burundi y derrocó al presidente Jean-Baptiste Bagaza, anunció esta tarde radio Buyumbura. "Bagaza ha sido despo-

seído de sus cargos de la jefatura del estado, del partido y del ejército" anunció la emisora. El poder ha sido asumido por ejército bajo el mando de Pierre Buyata.

De momento se carecen —Pasa a la página 47—



LISTOS A RETORNAR. Emmen, Holanda, Sept. 3 (AP-cablefoto). Decenas de tanques se disponen a retornar a Alemania, tras haber participado en las mani-

bras anuales que se realizan en esta ciudad. Durante los ejercicios, las autoridades militares no se permitieron el acceso a los periodistas.